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U Ц И А А И С ТИЧ ЕС КИЕ О Б Я 3 А Т Г А Ь СТ В А
коллектива Свердловского домостроительного комбината имени 60-летия Союза ССР на 1984 год

ВЫПОЛНЯЯ решения 
XXVI съезда КПСС 
и последующих Пле
нумов ЦК КПСС, коллек

тив Свердловского домо
строительного комбината 
успешно справился со все
ми технико - экономиче
скими показателями 1983 
года.

* Досрочно, 26 декабря, 
выполнен годовой план по 
товарной строительной 
продукции на 115,5 про
цента.

* Годовой план по об
щему объему СМР выпол
нен на 102,9 процента.

* Введено в эксплуата
цию 402,7 тысячи кв. мет
ров жилья, или сверх пла
на сдано 58,2 тысячи кв. 
метрдв.

* Производитель« ость 
труда возросла на 5,9 про
цента, а с начала одиннад
цатой пятилетки — на 15 
процентов.

ТРУДЯЩИЕСЯ ДСК,
воодушевленные ре
шениями декабрьско

го (1983 г.) Пленума ЦК 
КПСС, вступая в четвертый 
год одиннадцатой пятилет
ки, принимают на себя 
следующие социалисти
ческие обязательства:

* Досрочно, к 29 декаб
ря, выполнить годовой план 
по общему объему СМР и 
товарной строительной про
дукции, 30 декабря — по 
производству товарной про
дукции сборного железо
бетона.

* Сконцентрировать ма
териально - технические и 
трудовые ресурсы на пус
ковых объектах года и на 
основе ритмичного поточ
ного строительства обес
печить ввод жилья в объе
ме 410 тысяч кв. метров 
общей площади.

* К 114-й годовщине со 
дня рождения В. И. Ленина 
ввести в эксплуатацию 75 
тысяч кв. метров жилья.

* К 67-й годовщине Ве
ликого Октября — 280 ты
сяч кв. метров.

* За счет повышения 
уровня индустриализации 
и механизации строитель
ных работ, совершенст
вования организации тру
да и производства, внедре
ния новой техники и техно
логии, дальнейшего разви
тия соцсоревнования до
биться сверхпланового ро
ста производительности 
труда на 1 процент и сни
жения себестоимости на 
0,5 процента.

* Закончить строи
тельство микрорайона 
«Академический» и осу
ществить подготовку тер
ритории и строительство 
подземной части домов в 
комплексе с внутриквар
тальными коммуникация
ми, объектами инженерно
го назначения первой оче- 
реди микрорайона «За
речный».

* В целях дальнейшего 
развития производствен
ной базы домостроения, 
досрочно, к Дню города 
(18 ноября), в качестве за

казчика освоить капиталь
ные вложения на строитель
ство нового завода крупно
панельного домостроения 
и ввести в эксплуатацию 
первоочередные объекты— 
бетонорастворный узел и 
арматурный цех.

* Продолжить социали
стическое соревнование 
за наивысшую производи
тельность труда в нату
ральных измерителях и 
распространению почи
нов: «Каждой бригаде — 
механизированный труд на 
инженерной основе», «Тру
довой и общественной дис
циплине — гарантию кол
лектива». Продолжить со
ревнование по принципу 
«Рабочей эстафеты» и внед
рения сквозного бригадно
го подряда на основе по
точного совмещенного ме
тода работ. Выполнить 
бригадным подрядом 92 
процента объема СМР.

* Повысить качество и 
степень заводской готов
ности изделий домострое
ния, выпустить аттестован
ной продукции на 21 млн. 
рублей, в т. ч.: с государ
ственным Знаком качества 
—на 1,5 млн. рублей.

* Сдать на повышенные 
оценки 70 процентов жи
лья и 100 процентов объ
ектов соцкультбыта.

* Довести объем кали
брованных плит перекрытий 
до 100 тысяч кв. метров.

* Освоить производст
во комплекта изделий без- 

рулонной кровли для 12- и 
16-этажных домов серии 
141-СВ.

* Осуществить ком
плексную подготовку за
водского производства к 
выпуску новых видов из
делий для строительства 
микрорайона «Ботаниче
ский», в том числе:

— подготовить произ
водство изделий и техно
логию монтажа первого 16- 
этажного дома «башенного 
типа»;

— внедрить металличе
ские дверные коробки в 
объеме 2500 штук;

— выполнить меропри
ятия целевой программы со
кращения затрат ручного 
труда и высвободить 70 че
ловек.

* Во втором квартале в 
системе АСУ начать про
мышленную эксплуата
цию задачи «Расчет плано
вых рейсокомплектов».

ВЫПОЛНЯЯ ком
плексную целевую
программу экономии 

стройматериалов и энерго
ресурсов, обеспечить эко
номию:

— металла — 250 т;
— цемента — 400 т;
— лесоматериалов — 25 

кубометров;
— условного топли

ва — 90 т;
— электроэнергии — 

220 тысяч квт-часов.
* Повысить коэффи 

циент сменности основных 
машин и механизмов на 5 

процентов против установ
ленного задания.

* Выполнить годовой 
план на объектах Нечер
ноземья к 15 декабря, в 
том числе — в подшефном 
совхозе «Белоречен
ский» построить три дома 
приусадебного типа.

* Выполняя план соци
ального развития, в целях 
закрепления кадров для 
трудящихся комбината по
строить:

— 16-этажный жилой 
дом;

— два общежития для 
малосемейных;

— детсад на 320 мест;
— на базе пионерлагеря 

открыть пансионат.
В соответствии с наме

ченной продовольствен
ной программой, в под
собном хозяйстве комби
ната:

— заготовить 600 т се
на;

— поставить на откорм 
200 голов крупного рогато
го скота;

— построить три жилых 
дома приусадебного типа.

* Обеспечить выпуск то
варов народного потребле
ния на 35 тысяч рублей.

* Выполняя постанов
ления ноябрьского (1982 г.) 
и июньского (1983 г.) Пле
нумов ЦК КПСС, сократить 
потери от прогулов и опо
зданий на 20 процентов, 
отпусков без содержания— 
на 20 процентов, снизить 
текучесть рабочих кадров 
до 7 процентов.

* Обеспечить подго
товку рабочих к обучению 
второй профессии в коли
честве 620 человек, повы
сить квалификацию 570 
рабочим и 130 ИТР, обу
чить в школах коммуни
стического труда 670 ра
бочих и ИТР.

* Обеспечить широкое' 
распространение опыта 
бригады А. Д. Басова «Ра
ботать высокопроизводи
тельно, без травм и ава
рий!».

* В целях снижения за
болеваемости трудящихся 
комбината улучшить физ- 
культурно - оздоровитель
ную работу:

— на Уктусских горах 
организовать лыжную базу;

— обеспечить сдачу 
норм ПО не менее 1000 
человек;

— увеличить число зани
мающихся в группах здо
ровья;

— подготовить спорт
сменов I разряда — 20 
человек, спортсменов мас
совых разрядов — 300 че
ловек.

* Продолжить социали
стическое соревнование 
с коллективами «Челя- 
бинскгражданстрой» и 
Пермского КПД за досроч
ное выполнение государст
венного плана 1984 года и 
одиннадцатой пятилетки.

(СОЦИАЛИСТИЧЕ С К И Е 
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ПРИНЯТЫ 
НА ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТ
ВЕННОМ АКТИВЕ 11 ЯНВА
РЯ 1984 ГОДА).

* Навстречу выборам

Агитпункт встречает 
избирателей

С 1! января начал срою 
работу агитационный пункт 
во Дворце , культуры име
ни Горького. Утвержден 
график дежурств агитато
ров, й представители СУ-7,

* Новости ДСК - -------- '

. УСИЛИТЬ ПАРТИЙНОЕ
ВЛИЯНИЕ

13 января в строитель
ном управлении № 15 со
стоялось заседание бюро 
партийной организации, на 
которое были приглашены 
бригадиры коллективов ве

управления ДСК уже встре
тили первых избирателей.

У агитаторов большой 
круг обязанностей. Сегодня 
они записывают наказы и 
просьбы избирателей, про

дущих профессий. На засе
дании присутствовали так
же секретарь парткома ДСК 
В. Кузнецов и председатель 
центральной группы НК 
ДСК Г. Захаров.

Присутствующие заслу

веряют списки, пред
ставленные агитколлек
тивами. Среди их забот 
также п организация клу
ба избирателей.

В агитпункте избиратели 
могут ознакомиться с по
дробным. планом работы 
участка на январь.

В. ЮЩЕНКО, 
зав. клубом избирателей 

при ДК им. Горького.

шали и обсудили^вопрос о 
партийной прослойке и пар
тийном влиянии в бригадах 
управления.

Члены партийного бюро 
постановили: закрепить за 
бригадами, где нет членов 
партии, коммунистов, и об
ратить особое внимание на 
увеличение количества парт
групп в СУ-15.

В. САЛМАНОВ, 
секретарь партбюро

СУ-15.

ПРОФСОЮЗНЫЙ ШТАБ В ДЕЙСТВИИ!
5 января в квартале 

«Академический» состоялось 
заседание профсоюзного 
штаба ДСК. Присутствую
щие обсудили причины, тор
мозящие ход строительства 
в новом, 1984 году и вопро
сы быта рабочих на строй
площадках «нулевых» 
управлений. Были также 
названы бригады, которые, 
несмотря на трудности, ус
пешно справляются с нор
мативными заданиями, и 
отстающие коллективы.

Члены штаба отметили, 
что некоторыми бригадами 
«нулевых» управлений, а 
именно бригадами Венерце- 
ва, Упорова, Бормотова 
(из СУ-29) и Лисина, Кур- 
биева (СУ-20) взят хоро
ший старт на выполнение 
планов первого квартала те
кущего года. Хотя помех 
для работы немало: в ос
новном это касается по
ставок изделий завода 
ЖБИ им. Ленинского ком

сомола и завода ЖБИ 
№ 1.

Тяжелое положение соз
далось на площадке дома 
№ 9 в квартале «Комсо- 
мольский-1», где трудится 
бригада Кабанова из СУ-29. 
На этом объекте еще не 
вырыт полностью котлован 
и за девять дней января 
коллектив не уложил ни 
одного кубометра изделий 
нулевого цикла.

Члены штаба отметили 
плохую заботу о быте тру
дящихся на стройплощад
ках со стороны начальника 
СУ-29 Головина. Ни на од
ном объекте, где работают 
«нулевики», нет обществен
ных туалетов. До сих пор 
не организовано питание 
рабочих. Если при возведе
нии квартала «Академиче
ский» бытовой городок 
СУ-29 был примером для 
других управлений, то при 
нынешней разбросанности 
объектов давно пора было 
изыскать новые способы 
обеспечения быта рабочих.

В январе состоится сле
дующее заседание проф
союзного штаба совместно 
с руководителями завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола и цехов. Необходи
мость его вызвана частыми 
жалобами монтажников 
СУ-27 и СУ-28 на некомп
лектную поставку завод
ских изделий на стройпло
щадки. Кроме того, вновь 
будет проверено положение 
дел на объектах нулевых 
управлений.

О. ГРИГОРЬЕВ, 
председатель ОПК ДСК.

НАЗНАЧЕНИЯ
Приказом по комби

нату Генрих Алексее
вич Селиванов назна
чен заместителем по 
кадрам и быту и под
собному хозяйству.
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ВЫЙДЕМ НА НОВЫЕ РУБЕЖИ!
ПРОШЕДШИЙ год в 

жизни советского на
рода был годом на
пряженного труда, годом 

претворения в жизнь реше
ний июньского и декабрь
ского (1983 г.) Пле
нумов ЦК КПСС по пере
воду всего народного хо
зяйства на интенсивный 
путь развития, на повыше
ние благосостояния совет
ских людей. Достигнутые 
результаты радуют и впе
чатляют. Коллектив Сверд
ловского домостроительно
го комбината имени 60-ле
тия Союза ССР успешно 
справился со всеми техни
ко-экономическими показа
телями работы по итогам 
1983 года. Впервые по 
вводу жилья в эксплуата
цию освоен 400-тысячный 
рубеж. Сдано 402 тысячи кв. 
метров жилья, более 13 ты
сяч кв. метров объектов 
соцкультбыта, в том числе 
2 детских комбината на 
460 мест, два КБО (в мик
рорайоне «Комсомольский- 
3» и «Сортировочный»), ма
газин «Овощи» и ряд дру
гих объектов соцкультбыта.

Практически все коллек
тивы комбината напряжен
но и с высокой отдачей ра
ботали в прошедшем году.

Все генподрядные, отде
лочные управления превы
сили достигнутый уровень 
1982 года.

СУ-1 сдали жилья на 
10,0 тысячи кв. метров боль
ше. Всего сдано 111 тысяч 
кв. метров жилья.

СУ-7 дали прибавку в 
размере 11,0 тысячи кв. мет
ров. Сдано 101 тысяча кв. 
метров домов, а также 
КБО на Сортировке и часть 
магазина «Тавары для жен
щин».

СУ-13 — ввели на 5,0 ты
сячи кв. метров больше 
уровня 1982 года. Всего 
96 тысяч кв. метров, а так
же детский комбинат на 
320 мест и часть магазина 
по ул. Большакова.

СУ-15 — введено на 7,0 
тысячи кв. метров больше 
жилья. Всего сдано 93 ты
сячи кв. метров и детский 
комбинат па 140 мест.

В нашем комбинате мно
го добросовестных хороших 
|работников, руиоводителей 
и передовиков-рабочих, их, 
к сожалению, просто не
возможно назвать всех. Но 
хотелось бы отметить луч
ших из лучших.

Это бригада маляров СУ-1 
кандидата в депутаты Вер
ховного Совета СССР Ма- 
ряхиной Екатерины Петров
ны, бригада монтажников 
СУ-29 Венерцева Алексея 
Николаевича — инициатора 
движения «Каждой брига
де—механизированный труд 
на инженерной основе», 
бригада монтажников 
СУ-28 Сыщенко Валентина 
Марковича — инициатора 
почина «Трудовой и обще
ственной дисциплине — га
рантию коллектива!», брига
да плотников СУ-7 Куль

Строить быстро, эффективно^ 
на современной технической основе!

(Из доклада начальника СДСК А. К. Ежова)

чицкого Василия Дмитрие
вича, бригада штукатуров 
СУ-15 Созиной Веры Алек
сандровны, бригада трубо
укладчиков СУ-20 Поморце
ва Алексея Михайловича, 
комплексная бригада УПТК 
— Рака Анатолия Архипо
вича, бригада арматурщи
ков цеха № 2 завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола 
Шапошникова Виктора Бо
рисовича, бригада формов
щиков цеха № 1 Темникова 
Виктора Николаевича и 
многие, многие другие.

Все названные коллекти
вы и многие другие успеш
но выполняют и перевы
полняют свои социалистиче
ские обязательства, приня
тые на 11-ю пятилетку.

Начиная с ноябрь
ского (1982 г.) Пле
нума, Центральный 
Комитет особое внимание 

обращает на укрепление 
дисциплины. Дисциплины 
государственной, плановой, 
производственной, трудовой, 
то есть дисциплины на всех 
уровнях и па всех участках 
работы.

Прошедший 1983 год, 
его итоги демонстрируют, 
насколько важно укреплять 
социалистическую дисцип
лину.

В нашем коллективе в 
вопросах укрепления дис
циплины заложены серьез
ные резервы улучшения ра

боты, на что и должны мы 
направить первоочередное 
и основное внимание. Преж
де всего это относится к 
руководителям подразделе
ний, к пониманию ими от
ветственности за конечные 
результаты работы комби
ната — ввод жилья.

Директор и главный ин
женер завода (тт. Рожнов 
и Нудель), все руководство 
завода и цехов должны 
понимать и выполнять тре
бования комбината в бес
перебойной, комплектной 
поставке деталей на мон

таж. Именно для этого за
вод находится в составе 
ДСК. Только по графику, 
только в нужной комплек
тации должны идти детали 
на монтаж. Иначе быть «е 
может в комбинате: таково 
требование сегодняшнего 
дня, это требуется дисцип
линой производства.

Начальники нулевых уп
равлений (тт. Воробьев и 
Головин), монтажных (тт. 
Ахмин и Спицын) должны 
прежде всего обеспечивать 
фронт работ для своих 
смежников: сдавать с пол
ной готовностью свои этапы 
работ. Предстоит сократить 
сроки строительства «ну
лей» и коробок зданий, что
бы субподрядчики и отделоч
ники могли выполнить зна
чительно возросшие объемы 
работ и подготовить дома 
к вводу в эксплуатацию.

Задачей нулевых управ
лений СУ-20 и СУ-29 на 
1983 год прежде всего яв
ляется окончание нулевых 
циклов на пусковых объек
тах не позднее I полугодия 
(май—июнь).

Такая возможность име
ется, это реально. Нужно 
обеспечить своеобразную 
подготовку площадок и 
проектную документацию на 
дома УЗТМ по ул. Ломоносо
ва, УКСа горисполкома; на 
дома по ул. Фрезеровщиков 
и ул. Бахчиванджи. Нуле
вые циклы должны иметь 

полную готовность для 
монтажа и сантехнических 
работ.

В этом году нулевикам 
предстоит построить 12 
теплопунктов и насосных 
станций. Это очень серьез
ная работа, тем более что 
монтаж и пуск этих объ
ектов у нас затягивается 
из-за плохого обеспечения 
оборудованием, а без них 
дома не могут сдаваться в 
эксплуатацию и заселяться 
(особенно высотники, где 
должно быть задействовано 
пожаротушение).

Значительно возрастают 
объемы работ по коммуни
кациям и благоустройству 
в связи с разбросанностью 
пусковых объектов: в теку
щем году ДСК не имеет 
района массовой застройки. 
Пора ликвидировать прак
тику сдачи домов под га
рантию — тт. Воробьев и 
Головин должны сдавать 
сети и благоустройство 
единовременно с домами. 
Только так можно повысить 
качество домов и, соответ
ственно, их оценки, заселять 
дома сразу же после прием
ки государственной комис
сией.

Не менее важная зада
ча — повысить качество 
выполнения ' коммуникаций 
и благоустройства, чтобы 
избежать переделок и мно
гочисленных аварий на се
тях.

НА декабрь с к о м, 
(1983 г.) Пленуме 
ЦК КПСС, в тексте 
выступления Генераль

ного секретаря ЦК 
КПСС тов. Ю. В. Анд
ропова было сказано, что 
все наши усилия в эконо
мике в конечном счете на
правлены на повышение 
уровня жизни народа. Это 
главная социально-полити
ческая цель наших планов. 
Любые успехи в развитии 
производства по достоинст
ву оцениваются тогда, ког
да они сказываются на 

улучшении благосостояния 
людей.

Несмотря на сложную 
международную обстанов
ку, вопреки планам импе
риалистов на сокращение 
социальных программ и 
взвинчивание гонки воору
жения, в 1984 году в стра
не социальные программы 
не только не урезаются, а, 
напротив, возрастают.

Поэтому главное для 
коллектива комбината в 
1984 году — построить еще 
больше жилья, чем в пре
дыдущие годы.

ЫПОЛН.ЯЯ план со
циального развития, в 
целях закрепления 

кадров и улучшения быта 
трудящихся комбината в 
новом, 1984 году нам необ
ходимо:

построить в микрорайоне 
«Комсомольский» 16-этаж
ный жилой дом;

два общежития для ма
лосемейных (одно на Боль
шакова), детсад на 320 
мест.

В этом году на базе пио
нерского лагеря открыть 
профилакторий на 100 мест 
и начать там строительство 
бассейна.

ОМБИНАТ. имеет 
свое собственное 
подсобное хозяйство 

«Уралочка», которое нахо
дится в Туринском районе. 
Здесь необходимо отремон
тировать старые помещения, 
построить совместно с тре
стами «Уралмашстрой» и 
«Уралтрансспецстрой» жи
лье, производственные по
мещения, дорогу. Уже в 
этом году необходимо про
вести посевную на 300 га, 
заготовить сена не менее 
600 т, закупить и поставить 
па откорм не менее 200 го
лов молодняка, организо
вать лов рыбы и решить 
еще массу вопросов. И эту 
работу можно сделать толь
ко совместными усилиями 
всего коллектива ДСК, его 
партийной и профсоюзной 
организации. Никто не дол
жен оставаться в стороне. 

В кратком докладе слож
но охарактеризовать все 
стороны работы многоты
сячного коллектива комби
ната.

Анализ недостатков, 
вскрытые резервы и работу 
по их использованию нам 
необходимо широко раз
вернуть на активах подраз
делений комбината, на пар
тийных и рабочих собрани
ях, при проведении балан

са прошлой неделе в 
ДК строителей им. 
М. Горького состоялся 
партийно - хозяйствен
ный актив домострои
тельного комбината.

С докладом об итогах 
1983 года и задачах кол
лектива на 1984 год в 
свете решений июньского, 
декабрьского (1983 г.) 
Пленумов ЦК КПСС вы
ступил начальник комби
ната А. К. Ежов.

В обсуждении доклада 
приняли участие дирек
тор завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола В. Г. 
Рожнов, начальник СУ-20 
А. Т. Воробьев, началь
ник СУ-1 В. В. Марчук, 
главный инженер СУ-28 
И. А. Лаврентьев, на
чальник СУ-29 В. А. Голо
вин, начальник УПТК 
Ю. И. Исаков и началь
ник СУ-13 С. И. Пере- 
трутов.

В работе актива при
нял участие заведующий 
строительным отделом и 
городского хозяйства ГК 
КПСС В. А. Молев.

В сегодняшнем номере 
(в сокращении) публику
ются выступления и со
циалистические обяза
тельства (первая полоса 
газеты), принятые участ
никами партхозактива.

Партхозактив принял 
соответствующую резо
люцию.

совых комиссий и в дру
гих формах работы.

ГЛАВНЫМ сегодня яв
ляется организация 
заводского и строи
тельного производства уже 

с начала года на высоко
производительный труд все
го коллектива, на обеспече
ние ввода в эксплуатацию 
не менее 410 тысяч кв. мет
ров жилья и всех заплани
рованных объектов соц
культбыта.

Разрешите от имени уча
стников сегодняшнего ак
тива заверить областной, 
городской и районный ко
митеты партии, а также ру
ководство Главсредурал- 
строя, что коллектив ком
бината, как и в предыду
щие годы пятилетки, с че
стью справится с еще бо
лее сложными задачами 
1984 года.

Реконструкция - условие успеха ■ ■ _ _ _ _ _
[ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ в. г. 

РОЖНОВА).
В текущем году заводом 

поставлено на монтаж до
мостроительному комбина
ту 914 условных этажей, 
в т. ч. 239 этажей высотных 
домов—всего 386 тысяч 
кв. метров полезной пло
щади. По сравнению с 1982 
годом это больше на 33 ус
ловных этажа, или на 12 ты
сяч кв. метров.

Установленный план по
ставок изделий КПД домо
строительному комбинату 
заводом выполнен.

Но за общим выполне
нием плана поставок не
возможно, товарищи, скрыть 
некомплектную поставку 
изделий на монтаж. Мы 
прекрасно понимаем, что в 
вопросе комплектной по
ставки многое зависит от 
коллектива завода. Вопрос 
комплектации был и оста
ется нашим главным вопро
сом в работе завода, и 

мы постоянно работаем над 
совершенствованием систе
мы планирования, контроля 
выпуска и поставки изде
лий на монтаж.

Мы свои недоработки в 
этом вопросе знаем и ви
дим, и им будет дана со
ответствующая оценка на 
партийно-хозяйственном ак
тиве завода.

Но решение этого вопро
са зависит не только от 
завода.

Существующая сегодня в 
комбинате система волево
го формирования месячных 
графиков монтажа жилых 
домов по принципу, как 
можно больше затолкнуть 
в месячный график эта
жей, без учета установлен
ного плана комплектации, 
готовности объекта к мон
тажу, созданной мощности 
на заводе по номенклатуре 
по монтажу, как заводу, 
изделий, не обеспечивает 
реальной месячной задачи 

так и монтажным управле
ниям, включая нулевые уп
равления.

Комплектация объектов 
и оценка деятельности за
вода ведется по ситуации, 
а не по утвержденному 
месячному графику, по ко
торому рассчитана месяч
ная номенклатурная про
грамма завода.

А это вносит серьезный 
сбой в работе завода по 
номенклатуре при блок- 
секционном методе монта
жа и в самой основе за
кладывает некомплектную 
поставку изделий на мон
таж.

Никакая система комп
лектации на заводе не мо
жет решить этот вопрос 
без четкой инженерной 
подготовки производства 
монтажа в комбинате, на
чиная с проектирования 
микрорайона и кончая фор
мированием графиков мон
тажа домов с учетом соз

данной мощности на заво
де но номенклатуре изде
лий.

Несмотря на наши не
однократные просьбы и 
требования, производствен- 
'ная служба комбината не 
только не решает этого во
проса, но даже не пытает
ся этого делать.

При таком положении, 
сколько бы мы ни говори
ли на любых уровнях о 
комплектной поставке на 
монтаж 9-этажных домов,'— 
вопрос заводу одному не 
решить.

Сегодня остро назрел во
прос о создании в домо
строительном комбинате 
службы по инженерной 
подготовке производства 
монтажа домов, и необхо
димо, чтобы этот вопрос 
нашел отражение в реше
нии сегодняшнего партий
но-хозяйственного актива.

Коллектив завода ЖБИ 

им. Ленинского комсомола 
отчетливо понимает, что 
успешная работа Домостро
ительного комбината в зна
чительной степени зависит 
от четкой и стабильной ра
боты нашего завода.

Перед коллективом заво
да в 1984 году стоят очень 
серьезные задачи: выпус
тить изделий КПД в объ
еме 425 тысяч кв. метров 
общей площади, в т. ч. 
комбинату 410 тыс. кв. м 
с ростом к 1983 году на 
6,7 процента, продолжить 
работу по дальнейшему 
улучшению качества выпус
каемой продукции, повы
шению уровня ее завод
ской готовности, для чего 
необходимо выполнить 
серьезный комплекс работ 
по плану технического раз
вития завода.

Весь прирост продук
ции, повышение уровня за
водской готовности долж

ны быть осуществлены 
Только за счет повышения 
производительности труда,

В целях дальнейшего по
вышения уровня использо
вания введенных мощно
стей завода по выпуску из
делий КПД в 1984 году не
обходимо начать работы по 
третьей очереди реконст
рукции завода. Однако, 
несмотря на наши неодно
кратные просьбы, вопрос 
финансирования работ по 
третьей очереди реконст
рукции Главсредуралстро- 
ем не решен,

Это ставит под угрозу 
выполнение недавно при
нятых социалистических 
обязательств трудящихся 
г. Свердловска о заверше
нии в 1984 году освоения 
мощностей на заводе, обес
печивающих с начала 1985 
года выпуск 460 тысяч кв. 
метров жилья.
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ОТ ЧЕГО ЗАВИСИТ КАЧЕСТВО^—
(ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ В. В. 

МАРЧУКА).
Много можно назвать 

причин, и объективных, и 
субъективных, но основное, 
что влияет на оценку, вы
ставляемую госархстрой- 
контролем — это сети, фун
даменты и благоустройство.

Все дома, на которых 
зафиксированы нарушения, 
приняты с оценкой «удо

влетворительно», или вооб
ще отказано в приемке до 
оформления соответствую
щих документов.

Особенно характерно для 
наших нулевиков, причем 
для СУ-29 это недопусти
мо, когда был сорван ввод 
80-квартирного дома на 
Космонавтов во II кварта
ле из-за деформаций, ко
торых могло и не быть, 

просто было халатное отно
шение к производству ра
бот при возведении мага
зина «Булочная». Дома 
УЗТМ № 1В и № 1Б из-за 
некачественного благоуст
ройства, выполненного СУ- 
20, получили оценку «удо
влетворительно».

Я привел эти примеры 
потому, что коллективам 
СУ-20 и СУ-29 неоднократ

но указывалось на 
пусгимость подобных фак
тов, а изменений не видно.

Много проблем и у нас, 
отделочников,— это повы
шение качества внутриотде- 
лочных работ, повышение 
культуры производства. В 
этом отношении первый 
наш помощник — бригад
ный подряд, , но мы еще 
недостаточно используем

недо- всю его эффективность.
И последнее, скажу о за

деле. На 1 января 1984 го
да СУ-1 получило 3 подъ
езда дома № 7А на 12 ос
новных бригад — это более 
300 человек, остальные до
ма идут только монтажом. 
Я думаю, всем понятно, 
что при таких темпах бу
дет тяжело дома сдавать, 
отсюда и качество.

Мы можем и должны 
сдавать дома только с хо
рошим качеством и в срок, 
для этого нам необходим 
нормальный задел (около 
30—32 процентов], и кол
лектив будет ритмично 
вводить дома без штурмов
щины и с хорошим каче
ством.

ИСПОЛЬЗОВАТЬ ВСЕ РЕЗЕРВЫ- - - - - - - - - - - - -
(ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ Н. А. 

ЛАВРЕНТЬЕВА).
Подводя итоги работы 

коллектива за 1983 год, не
обходимо отметить, что до
стигнуты определенные ус
пехи. За отчетный период 
смонтировано 470,4 услов
ного этажа. Выработка в 
натуральных измерителях 
на один отработанный че

ловеко-день составила 5,41 
кв. метра, что на 1,7 про
цента выше уровня 1982 
года.

В декабре достигнут ре
кордный уровень монтажа 
— 50 условных этажей. Но 
наряду с успехами в рабо
те коллектива имеются су
щественные недостатки, ко
торые отрицательно по

влияли на выполнение пла
на монтажа в 520 услов
ных этажей. Существенным 
недостатком в работе яв
ляется отсутствие ритмич
ной и комплектной постав
ки изделий заводом ЖБИ 
им. Ленинского комсомола. 
При ежемесячном плане 
монтажа в 43,3 условного 
этажа получено изделий на 

36—38 условных этажей. 
Отставание от графика мон
тажа в 4 условных этажа 
ежемесячно ликвидировать 
не удалось.

Продолжают поступать 
изделия с забитыми кана
лами (несущие). Отрица
тельно повлияла на выпол
нение плана монтажа 
«Строймеханизация № 2».

Отсутствие машинистов ба
шенных кранов и срыв 
ночных смен становится 
чуть ли не нормой.

Все эти недостатки влия
ли на нашу работу, но вину 
перекладывать с одних 
плеч на другие — занятие 
пустое, лучше посмотреть 
на себя со стороны.

Перед коллективом стоит 

серьезная задача •— в 1984 
году смонтировать 520 ус
ловных этажей. Коллектив 
СУ-28 мобилизован на вы
полнение данной задачи, 
и хочется заверить адми
нистрацию, партийную и 
профсоюзную организации 
комбината, что государст
венный план 1984 года бу
дет выполнен.

НУЖЕН ФРОНТ РАБОТ
(ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ с. и. 

ПЕРЕТРУТОВА).
Наше строительное уп

равление справилось с со
циалистическими обязатель
ствами минувшего года по 
всем технико-экономиче
ским показателям.

Коллектив строительного 
управления без срывов по
квартально выполнял госу
дарственный план, задания 
СДСК и Главсредуралстроя. 
IV квартал был особенно 
трудным. Осложнение воз
никло вследствие задерж
ки сдачи под отделку дет

ского комбината на 320 мест 
и объекта спецкультбыта 
«Товары для женщин». Сло
жилась такая обстановка, 
что сдать эти объекты за 
оставшееся время было 
весьма сложно, почти не
возможно. Нужно было ре
шать, куда направить ос
новные людские и матери
альные ресурсы, чтобы ус
петь сдать все, что предус
мотрено государственным 
планом.

Руководством СДСК с 
непосредственным участи
ем парткома, объединенно

го профкома, комсомоль
ской организации целена
правленно была оказана 
действенная помощь. Прак
тически все службы ком
бината приняли самое го
рячее участие в работе по 
подготовке и завершению 
работ на тяжелых объек
тах строительного управле
ния. Комсомольская орга
низация с первых чисэл де
кабря и до сдачи объектов 
госкомиссии приняла на 
себя ряд тяжелых вспомо
гательных работ на строи
тельстве детского комбина

та и с честью с ними спра
вилась.

Поскольку практически 
все силы управления были 
переброшены на пусковые 
объекты, дома 19Б (один 
подъезд) и 19В остались 
без штукатуров. На помощь 
пришли коллеги из СУ-7 — 
штукатуры бригады Г. Ша
бановой, которые без ущер
ба своим домам выполни
ли работы на объектах 
СУ-1.

Как пример высокой со
знательности строителей 
можно привести поступок 

коллектива бригады В. Ер
мошиной из СУ-1, по 
собственной инициативе 
вымывшей два подъезда.

Нужно отдать должное 
молодым специалистам, 
мастерам, прорабам, на
чальникам участков, кото
рые, не считаясь со своим 
личным временем, работа
ли в I, II смены, субботние 
и воскресные дни, не тре
буя дополнительного воз
награждения.

. Это мастера А. Хисматул- 
лина, С. Андреев, Л. Дуло
ва, А. Старцев, Г. Ощепко- 

ва, а также и ветераны 
Е. Моисеенкова, Е. Гардер, 
3. Ахияров и многие дру
гие.

На сегодня коллектив 
управления готовит сдан
ные объекты под заселе
ние, а нового фронта работ 
пока нет. Не завершен 
монтаж дома № 23, с обе
их сторон стоят башенные 
краны, в коробке нет ра
диаторов и приступить к 
работе нельзя, а загрузить 
работой коллектив управ
ления необходимо в бли
жайшее время.

МНОГОЕ РЕШАЕТ ТЕХНИКА ==
(ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ А. Т. 

ВОРОБЬЕВА).
Специализированному уп

равлению № 20 был уста
новлен план на 1983 год 
по генподряду 4722 тысячи 
рублей и собственными си
лами 4497 тысяч рублей, 
управление выполнило по 
генподряду 4401 тысячу руб
лей, в том числе собствен
ными силами 4082 тысячи 
рублей, что соответственно 
составляет 93 и 90 процен
тов к плану, так, по сравне
нию с прошлым годом, план 
собственными силами вы
полнен на 91,8 процента. 
Выработка на одного рабо
тающего составила в 1983 
году 9884 рубля, что со

ставляет 93,4 процента по 
сравнению с 1982 годом.

Кроме того, сданы ком
бинаты бытового обслужи
вания (КБО-42, квартал «Ком- 
сомольский-3» и КБО-63, 
квартал «Сортировочный» 
1—2), три теплопункта и 
пять трансформаторных 
подстанций, телеателье в 
Верхней Пышме и д/с № 30, 
(квартал «Академический»),

Управление по плану 
должно было смонтировать 
53 условных нуля, а смон
тировало 50, что на 1 ус
ловный нуль меньше, чем в 
1982 году. За 1983 год уп
равлением было выполне
но сетей— 29,0 тысячи по
гонных условных метров 

на сумму 750 тысяч рублей, 
выполнено благоустройства 
— 67,0 тысячи кв. метров 
на сумму 420 тысяч рублей. 
Несмотря на то, что управ
ление не выполнило план, 
управление за 1983 год не 
имеет перерасхода фонда 
заработной платы, сокра
тился объем незавершенно
го производства, сократи
лось число объектов с про
сроченным сроком строи
тельства.

При невыполнении уста
новленного задания на 1983 
год по снижению себестои
мости строительно-монтаж
ных работ по сравнению с 
соответствующим периодом 
прошлого года снизился 

предельный уровень затрат 
на один рубль строитель
но-монтажных работ, име
ют место непроизводитель
ные затраты материалов. 
Так, например, исправление 
брака по дому № 25Б в 
квартале «Комсомольский- 
2», замена проектного ре
шения по ростверку дома 
№ 8 в квартале «Комсо- 
мольский-2». На ряде объ
ектов из-за отсутствия про
ектной арматуры завода
ми-поставщиками постав
лялась арматура большего 
сечения, а на восстановле
нии благоустройства ранее 
сданных объектов допущ-н 
перерасход щебня, асфаль
та и отсева.

Из всех строительных ма
шин и механизмов, кото
рые числятся на балансе 
управления, 60 процентов 
подлежат списанию, как 
морально устаревшие и фи
зически изношенные. Уп
равление испытывает недо
статок большегрузных кра
нов грузоподъемностью 16 
и 25 тонн, катков, компрес
соров, бордюроукладчиков, 
асфальтоукладчиков и тяга
ча Т-150. Управление испы
тывает острую нужду в ак
кумуляторах и авторези
не— так, за 1983 год акку
муляторов было получено 
всего 5 штук.

Управлением разрабаты
ваются и выполняются соот

ветствующие мероприятия 
по улучшению финансово
хозяйственной деятельно
сти. Так, в ноябре прове
дена балансовая комиссия, 
разработаны, дополнитель
ные мероприятия по улуч
шению работы, вместе с 
тем принимаются необхо
димые меры к устранению 
недостатков и упущений. 
В декабре проведено от
крытое партийное собра
ние, которое рассмотрело 
экономические показатели 
СУ-20 и приняло соответст
вующее решение по улуч
шению хозяйственно-фи
нансовой деятельности уп
равления.

РАБОТАТЬ В ПОЛНУЮ СИЛУ
(ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЯ В. А. 

ГОЛОВИНА).
Одним из главных недо

статков как руководителей 
управления, так и партий
ной организации мы счита
ем то, что в истекшем го
ду мы не смогли добить
ся должной эффективности 
работы отдела главного ме
ханика. Не решен главный 

• вопрос — вопрос обновле
ния техники, средний ко
эффициент износа которой 
в настоящее время состав
ляет 55 процентов.

В истекшем году была 
произведена капитальная 
реконструкция базы отде
ла главного механика, но 
мы не смогли организо
вать должную техниче
скую и технологическую 

ремонтную службу строи
тельных машин и механиз
мов. Не смогли полностью 
перейти на агрегатно-узло
вой метод ремонта техни
ки, не укомплектовали ОГМ 
необходимым количеством 
квалифицированных слеса
рей-ремонтников.

Также одним из наших 
недостатков в истекшем го
ду является плохое исполь
зование автотранспорта. 
Затраты на транспорт еще 
велики. Имеют место при
писки в товаро-транспорт
ных накладных, плохая ор
ганизация и недостаточный 
контроль за работой авто
транспорта во вторую сме
ну, много железобетонных 
изделий вывозится с заво
да самовывозом, автобазы 

выделяют нам автотранс
порт не в соответствии с 
нашими заявками по гру
зоподъемности и совсем 
не выделяют почасовых ма
шин. В строительном пере
деле в истекшем году сни
зился объем выполненных 
нулей в комплексе с инже
нерными сетями, основной 
причиной снижения явля
ется резкий рост благоуст
роительных работ. И как 
следствие этого —перерас
пределения трудозатрат в 
связи с непропорциональ
ным ростом объема благо
устройства, снизился задел 
инженерных сетей. Имело 
место низкое качество вы
полнения благоустройства, 
что повлекло за собой пе
ределки, так как часть 

благоустройства и сетей мы 
вынуждены были выполнять 
силами временных рабочих 
с низкой квалификацией.

Учитывая диспропорцию 
роста трудозатрат на мон
таже нулей и на инженер
ных сетях и благоустрой
стве, коллектив управления 
в 1984 году должен в пер
вую очередь ставить перед 
собой задачу не увеличе
ния объемов на монтаже 
нулей, а обеспечение комп
лексности ввода объектов 
в эксплуатацию.

Для выполнения постав
ленной задачи мы должны 
обеспечить себя должной 
механовооруженностью, и, 
как прежде, вопрос номер 
один — обновление машин
ного парка, в первую оче

редь землеройной техники 
и кранового хозяйства. 
Также необходимо усилить 
качественно и количествен
но ремонтную службу от
дела главного механика.

Учитывая недоработки 
истекшего года, мы долж
ны не позднее как к 1 мая 
сформировать 3 механизи
рованных отряда с двух
сменными экипажами меха
низаторов, чтобы уже в 
мае начать благоустрои
тельные работы, так как 
подготовленный фронт ра
бот имеется уже сегодня с 
площадью более 25 тысяч 
кв. метров благоустройства.

Также для этой цели в 
течение первого квартала 
необходимо сформировать 
шестую бригаду трубоук

ладчиков, чтобы в летний 
период хотя бы одной или 
двумя бригадами продол
жить работать на сетях, 
чтобы не потерять задел 
в этом переделе, который 
мы создадим зимой.

Также одной из основных 
задач партийной организа
ции, администрации являет
ся для нас в этом году 
улучшение политико-воспи
тательной работы в кол
лективе, особенно среди 
молодежи.

Необходимо продолжить 
работу по действенному 
укреплению трудовой дис
циплины в коллективе, по 
подбору кадров, особенно 
на уровне мастеров и про
рабов.
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РАЗГОВОР О ГАЗЕТЕ
«ДЕЙСТВИТЕЛЬНО РАБОЧАЯ... ГАЗЕТА, ВЕДУЩАЯ ПАРТИЙНУЮ 
ЛИНИЮ, ЕСТЬ ГРОМАДНЫЙ ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ АППАРАТ».

В. И. ЛЕНИН.
Полезный, заинте

ресованный разговор 
читателей нашей газе
ты и журналистов ре
дакции состоялся на 
читательской конфе
ренции, посвященной 
десятилетию «Сверд
ловского строителя».

Своим мнением о га
зете поделились вете
раны комбината А. Ле
вит и М. Узких, началь
ник ОТЗ Г. Чернушки- 
на, инженер строитель

ной лаборатории ком
бината А. Знаменщике- 
ва, старший библиоте
карь Н. Сашкина, сек
ретарь парторганиза
ции СУ-28 В. Бушуев, 
директор завода КПД 
В. Ежов и другие. Все 
читательские пожела
ния редакция учтет в 
своей дальнейшей ра
боте.

За успехи в деле мо
билизации коллектива 
на выполнение государ

ственного плана и соци
алистических обяза
тельств начальник от
дела труда Главсред- 
ура лстрО'Я 4Е. И. Нечаев 
вручил редакции газе
ты Почетную грамоту.

На снимке: идет чи
тательская конферен
ция, выступает замес
титель секретаря парт
кома ДСК Н. И. Давы- 
ДОВ.

* Новинки архитектуры * Спортивная жизнь ДСК

КАКИМ БЫТЬ БАЛКОНУ
Стихийно проводимое 

остекление балконов и 
лоджий населением, несо
мненно, уродует облик 
домов и, как подсчитано, 
на 30 процентов снижает 
освещенность комнат, рез
ко уменьшает инсоляцию — 
солнечное облучение, уби
вающее болезнетворные 
микробы. Кроме того, за
хламленные и закрытые 
стеклом помещения — серь
езное нарушение правил 
противопожарной безопас
ности.

ЦНИИЭП жилища про
вел широкие социологиче
ские исследования в Мо
скве и Ленинграде, Мур
манске и Кишиневе, Архан
гельске и Грозном. Как вы
яснилось, сушат белье на 
балконах и в лоджиях бо
лее 90 процентов опро
шенных семей. Около по
ловины — проветривают 
одежду и постельные при
надлежности. Нередко 
здесь выбирается место и 
для хранения продуктов 
питания, особенно изделий 
домашнего консервирова
ния, что принимает массо
вый характер с развитием 
коллективного садоводства.

Какие же выводы сдела
ны из исследований! Ин
ститут рекомендует при 
проектировании делить лод
жии и балконы на две со
ответствующие зоны — для 
отдыха и хозяйственных 
нужд. Эти рекомендации 
включены в проект строи
тельных норм и уже сей
час находят отражение в 
ряде конкретных разрабо
ток.

Так, Белгоспроект (г. 
Минск) предлагает в сери
ях крупнопанельных жи
лых домов для последую

щего этапа строительства 
устраивать в лоджиях зону 
отдыха с входом из общей 
комнаты и хозяйственную 
зону с входом из кухни че
рез тамбур, который мо
жет быть использован как 
кладовая. Зимой, осенью и 
весной здесь можно хра
нить и пищевые продукты. 
В хозяйственной зоне лод
жии, прикрытой с внешней 
стороны решетчатой стен
кой, выделено место для 
сушки белья. Другой при
мер — проекты жилых до
мов ЦНИИЭП жилища для 
городов Липецка, Белгоро
да, Курска. Здесь на всю 
высоту лоджий предусмот
рены хозяйственные шка
фы, есть зона сушки бе
лья, закрытая декоративной 
стенкой. Как видим, в по
добных случаях архитек
турный облик здания не 
только не нарушается, а, 
наоборот, обогащается но
выми декоративными дета
лями.

Остекление лоджий чаще 
других делают жители пер
вых этажей, чтобы изоли
ровать жилье от прохожих. 
По причинам, указанным

ОТВЕТЫ
на кроссворд читате

ля В. Миронова, опуб
ликованный в № 43 от 
4 ноября 1983 года:

По горизонтали:
4. Осока. 10. Клапан.
11. Скала. 12. Опафига..
13. Оптика. 14. Племя.
15. Столяр. 16. Доми
но. 19. Поворот. 21. 
Стакан. 23. Перо.
24. Конотоп. 27. Утка.
28. Пальма. 31. Драга.
32. Аптека. 36. Вокзал. 

выше, мы считаем и это 
неприемлемым, хотя, несо
мненно, решение проблемы 
искать надо.

А вот еще одно, на наш 
взгляд, удачное решение, 
найденное в ЦНИИЭП жи
лища. Почему бы из ком
нат первого этажа не сде
лать выходы в небольшие 
приквартирные садики, изо
лированные от прохожих 
легкими бетонными стенка
ми! Подобные проекты уже 
в недалеком будущем осу
ществятся в Липецке, Бел
городе, Курске, а также в 
экспериментальном жилом 
комплексе города Горького. 
Дополнительные затраты 
невелики, а радости людям 
такое жилье доставит боль
ше. Заметим, что пока пре
стиж первых этажей у но
воселов невелик. Думает
ся приквартирные садики 
сделают их более привлека
тельными.

До сих пор разговор шел 
о новом строительстве. 
А как быть с существую
щим жилым фондом, где 
открытые помещения да
леко не всегда строились

37. Шарада. 38. Цифра. 
39. Изотоп. 40. Осень. 
41. Салака.

По вертикали: 1. Ак
корд. 2. Фантом. 3. Бал
кон. 5. Соколов. 
6. Кальмар. 7. Апатит. 
8. Брелок. 9. Байрон. 
17. Исеть. 18. Опака. 
20. Око. 21. Ступа. 
22. Аскет. 25. Нарцисс. 
26. Тегеран. 28. Пав
лин. 29. Лектор.
30. Мрамор. 33. Пла
тан. 34. Ералаш.
35. Абакан.

с учетом современных тре
бований! Тут тоже можно 
многое сделать. Архитек
торам на местах вполне по 
силам разработать проек
ты дооборудования балко
нов и лоджий: выделить 
на них хозяйственные зоны 
и поставить стенки-экраны, 
а также ветрозащитные 
устройства.

Несколько лет назад во 
многих городах страны 
были централизованно за
менены решетчатые ограж
дения балконов и лоджий 
на глухие. Это позволило 
скрыть вещи, хранящиеся 
на балконах, защитить ниж
нюю их часть от ветра, в 
значительной степени обла
городить внешний вид жи
лых домов.

В ЦНИИЭП жилища раз
работаны архитектурно-тех
нические требования на 
проектирование шкафов- 
термостатов для лоджий и 
балконов. Они будут выпус
каться промышленностью и 
поступать в продажу. Ис
полкомы городских Сове
тов помогут делу, если 
привлекут местные пред
приятия к изготовлению 
таких шкафов.

На строительных выстав
ках демонстрируются 
обычно интерьеры квартир, 
но как разумно использо
вать скрытые помещения, 
не показывали ни разу. 
А ведь в их обустройстве 
можно проявить и выдумку, 
и художественный вкус.

Только общие усилия ар
хитекторов, художников-ди
зайнеров, работников ком
мунальных служб, торговли 
позволят лучше использо
вать балконы, лоджии, спо
собствуя тем самым куль
туре быта населения.

В. РУДАКОВА, 
старший научный 

сотрудник 
ЦНИИЭП жилища, 

кандидат архитектуры.

Волейбол
Последние игры первого 

круга первенства г. Сверд
ловска по I группе волей
болисты ДСК проводили в 
гостях. Сначала они встре
тились с волейболистами 
Уралэлектротяжмаша. Пер
вая команда ДСК победила 
своих соперников со счетом 
3:1, а вторая — 3:0.

13 декабря наши волей
болисты встречались с од
ним из лидеров первенст
ва .— командой «Динамо». 
За эту команду выступают 
волейболисты, которые иг
рали в командах мастеров 
на первенстве СССР 
С. Мерзляков, В. Бабакин, 
А. Изгаров.

Игра проходила в упор
ной борьбе. Первую и вто
рую партии наша команда 

Лыжня 
здоровья

Дружно вышел коллек
тив управления комбината 
в минувшее воскресенье на 
очередные лыжные сорев
нования. Целыми отделами, 
семьями встали на лыжню 
домостроители.

Первое место среди муж
чин на дистанции 5 кило
метров занял секретарь 
парткома ДСК В. Кузнецов, 
совсем немного финишных 
секунд уступил ему стар
ший тренер по физкульту
ре А. Мусальников. Третье 
место присуждено главно
му диспетчеру комбината 
Г. Потеряеву.

Упорная борьба разгоре
лась на дистанции в 3 ки
лометра, где соревновались 
женщины. Первой финиши
ровала диспетчер Г. Беляе
ва, второй — начальник 

выиграла со счетом 16: 13 
и 15:6 за счет хорошего 
приема подачи и красивых 
комбинаций в нападении. 
Затем соперники сумели 
организовать игру на бло
ке и усложнить подачу, в 
результате третью и чет
вертую партии они выигры
вают 15:13 и 15:10. Все 
решила пятая партия, в ко
торой наши ребята сумели 
собраться и одержать побе
ду со счетом 15:7. Итог 
встречи 3 : 2 в пользу пер
вой команды ДСК. Вторая 
команда победила своих 
соперников со счетом 3 : 0.

После этих побед волей
болисты ДСК в клубном 
зачете вышли на второе 
место. На первом месте 
команда турбомоторного 
завода.

А. КОРОБКОВ, 
тренер-общественник.

конструкторского отдела 
Т. Мячкова, третьей — на
чальник отдела кадров ком
бината — Л. Ухарская.

Хорошие результаты по
казали и ветераны комби- „ 
ната — А. Николаев, 
Н. Бондарев и И. Соколов.

Вместе с родителями на 
лыжню вышли и дети. , 
А Денис Южаков даже про
бежал дистанцию взрослых.

Проигравших в этих со
ревнованиях не было. Ведь 
каждый из участников по
лучил заряд бодрости, хо
рошее настроение на всю 
рабочую неделю.

Е. ПРИНЦ, 
секретарь соревнований.

Наши коллеги, строители из 
РСУ-3 «Свердловскгоррем- 
строя», заново возродили зда
ние кинотеатра «Октябрь».

Позавчера первый в городе 
стереоскопический кинотеатр 
принял зрителей.

Фото В. Ветлугина.
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